



03.08.2016 - 09:30 Uhr

"Roues arrêtées, enfants en sécurité!": la campagne se poursuit en 2016



Bern (ots) -

La campagne sur le chemin de l'école "Roues arrêtées, enfants en sécurité!" a eu un grand succès l'an passé dans toute la Suisse. Elle sera donc reprise pour la rentrée scolaire 2016: des centaines de banderoles, des milliers d'affiches et des centaines de milliers de gadgets publicitaires sensibiliseront les usagers motorisés de la route.

Juste à temps pour la rentrée scolaire 2016 le TCS, le bpa - Bureau de prévention des accidents et la police lancent à nouveau la campagne sur le chemin de l'école "Roues arrêtées, enfants en sécurité!", en collaboration avec les communes et les écoles. Au coeur de cette action, le message suivant est adressé aux conducteurs: les enfants ne traversent la route qu'au moment où les roues du véhicule circulant sont totalement arrêtées. Les usagers motorisés de la route sont donc appelés à non seulement ralentir en arrivant devant un passage pour piétons, mais à s'arrêter complètement, car, pour les enfants, il est presque impossible d'estimer correctement les vitesses et les distances des véhicules. Des spots radio et TV ainsi que plus de 600 banderoles, 6'500 affiches et 150'000 blocs post-it portant le sujet de la campagne sensibiliseront dans toute la Suisse les conducteurs à cette nécessité.

Gilets de sécurité et cours pour la sécurité sur le chemin de l'école

Comme l'an passé le TCS distribue en outre plus de 80 000 gilets de sécurité gratuits aux élèves de première classe de toute la Suisse. Nombre d'enfants se rendant à l'école en trottinette, le TCS se préoccupe également de la sécurité de ce moyen de déplacement. Il finance des workshops spéciaux au cours desquels les enfants apprennent la technique de conduite et sont informés sur les dangers et les risques de ces engins.

Bilan positif jusqu'ici

La campagne "Roues arrêtées, enfants en sécurité" roule avec succès depuis 2015. Selon un sondage représentatif, elle a été perçue et comprise jusqu'ici par plus de 90% des automobilistes. Soutenue par des personnalités célèbres comme la conseillère fédérale Doris Leuthard, elle a même été distinguée par le parlement des enfants de la ville de Lucerne.

Contact:

Yves Gerber, porte-parole du TCS, 058 827 27 16, 079 249 64 83,
yves.gerber@tcs.ch

Les photos du TCS sont sur Flickr -
www.flickr.com/photos/touring-club/collections.

Les vidéos du TCS sont sur Youtube - www.youtube.com/tcs.

www.presetcs.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000091/100791194> abgerufen werden.